

Peter Keller



Peter Keller a été nommé directeur général du Conseil international des musées en 2017.

Auparavant, il était directeur du musée de la cathédrale de Salzbourg (Dommuseum), en Autriche, où de 2007 à 2014, il a dirigé un projet de fusion du Dommuseum avec trois autres musées de Salzbourg pour former une nouvelle institution innovante, le DomQuartier, qui a permis d'augmenter considérablement le nombre de visiteurs. Avant de rejoindre le Dommuseum en 2002, il a travaillé pendant trois ans au Staatliche Museen zu Berlin. Il a étudié l'histoire de l'art à Vienne, Bonn et Cologne et la muséologie à Paris.

Peter Keller a précédemment été trésorier de l'ICOM, président et secrétaire du Comité international des musées de maisons historiques (DEMHIST) et membre du conseil d'administration du Comité national autrichien de l'ICOM. Il a également été membre du jury d'accréditation des musées et du conseil consultatif national pour les musées en Autriche.

En tant que directeur général de l'ICOM, Peter Keller s'attache à renforcer le réseau de l'ICOM et à soutenir les musées dans la gestion des risques de catastrophes et dans la lutte contre les conséquences de la pandémie de Covid-19.